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皆さんこんにちは。新型コロナウイルスも、いよい

よ広まっています。その防止も、今が正念場である

と思います。26日に、政府も安倍首相が、大規模な

イベントを中止か延期、又は規模の縮小をするよう

に要請されました。このウイルスにより、北海道で

は、全小中学校が今日から 3月 4日まで休校になる

ようです。千葉県でも、26日現在、このコロナウイ

ルスが 14 例確認されています。千葉県内ロータリ

ークラブでも、多数のクラブが例会を休会したり、

IMを延期にしているグループもあるようです。当グ

ループ内でも、3月 15日の大網 RCさんの 20周年記

念式典が中止となりました。さて、本日はクラブ会

員増強をテーマとして、土屋会員にディスカッショ 

 

ンリーダーになって頂き、クラブ協議会を行いたい

と思いますのでどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

○例会のお知らせ 

・多古ＲＣ・銚子ＲＣ 

・佐原ＲＣ・茂原中央ＲＣ 

○ガバナー事務所より 

・インターシティミーティングのご案内 

・ロータリーリーダーシップ研究会のご案内 

・次期規定審議会代表議員の決定について 

○その他 

・ブラックタイパーティーのご案内 

・ローターアクト 48回年次大会のご案内 

・コーディネーターニュース 

・RYLAセミナーのお礼状 

・R米山記念奨学会事務局より開室時間の変更 

 

 

「会員増強について」 

 ディスカッションリーダー  土屋俊夫会員 

 

 

 

 

 

 

 

例会報告（令和２年２月２７日） 

令和 2年 5月 14日発行 NO.2283 第 2436 例会  会長 市原 豊彦   幹事 上原 広嗣   会報委員長 安藤 卓造 



会員増強・維持拡大委員長  小川佐内会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強・維持拡大委員長として、本年 1年携わっ

ておりますが、非常に残念ながら本年度は増強とい

うよりは退会が続いております。クラブとしては不

名誉なところになってしまい、委員長として非常に

不甲斐ない思いでございます。そんな中、先日の日

曜日に会長エレクトの研修セミナーが千葉市で開催

されまして、そこでも議論の中心になっているのは、

会員増強と退会防止ということで、お話を伺ってき

ました。新規に加入して、期間の浅い会員の方々の

退会が非常に多いということでした。何故かという

と、最近の加入傾向として個人事業主が多くなって

いて、メインとして働く方々がロータリーに入り、

通常例会への出席が少ないというのが原因のひとつ

ではないかということです。そして、クラブとして

の魅力、ロータリー活動の魅力が足りないという話

も出ておりました。例会が、魅力のある卓話や、み

なさんが非常に興味を持っている分野のお話などで

あれば、積極的に例会にも参加をしていただけるよ

うになるのではないでしょうか。それが難しい話・

全然関係ない話で、自分の周りの話ではなくはるか

遠くの話ばかりで、自分に直結するような情報では

ないため、欠席するというところが多々感じられた

内容でした。何故ロータリー活動をするのかという

ところが、会員一人一人にとっては、非常に大きい

のかなと思います。私自身もロータリーに入ってい

るから、一人ではできない活動を、ロータリーとし

て役に立つ地域貢献ができるのかなと思っています。

ロータリーとして地域に何ができるのかというとこ

ろを通して、ロータリー活動を盛り上げて行くとい

うことで、地域の皆様にもロータリーを理解してい

ただいて、協力をいただける方にどんどん加入をし

ていただければと思っているところです。地区とし

ては、各クラブに中期・長期的なビジョンを作成し

ていただいて、それに向けてクラブの目標を個々に

設定していただきたいということです。今現在、中・

長期的なビジョンを策定しているクラブというのは

非常に少ないです。自分が入った 8クラブ中、策定

しているのは 2クラブのみで、他のクラブはうちの

クラブを含め、ビジョン作成をしていません。中・

長期的なビジョンをしっかり作成する、小委員会の

ようなものを立ちあげて、将来ビジョンをしっかり

と作成して、会員一同、そこへ向かっていくという

ようなところで、これからみなさんで話し合ってい

けたらいいなと思っておりますので、よろしくお願

いします。 

○例会の取り止め・休会について 

 ・休会は臨時理事会を開いて決定する 

○インターネット活用の例会出席について 

 ・忙しくて例会に出られない方も、例会に出席で

きる仕組みを作ってもいいのではないか 

○今まで続いている行事等の見直しについて 

 ・会長幹事の負担を考え、話し合いの場を設ける 

○卓話を魅力的なものにするには 

 ・ためになるような卓話を頼んでみる 

○ロータリークラブに入会してみて 

 ・いろいろな職業の方から情報をもらえ、有意義

になっている 

○クラブを退会する会員について 

○会長幹事のあり方について 

○親睦の必要性について 

 ・懇親会等を開き、声を掛け合い、親睦を深める 

○職業の相互扶助について 

等の話がありました。 

 

 

青柳 誠君・小林定雄君・市原豊彦君・杉森幹男君 

渡邊孝文君 

 …金髙さん、桜餅ごちそうさまでした。 

  健康に気を付けて、いつも通りの春が迎えられ

ますように。 

本日計    5,000円 

累 計  601,004円 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

例会日 会員数 出席 
出席率に

用いる数 
％ 

2月 27日 30 18 26 69.23 

 


